

6 Avril 2025

(10h30 – 11h30)

Culte dominical

Président: Kouhiko Jōbi

Prélude	Tous en prière silencieuse	Nouveau Chant Chrétien No. 23
Verset	Ésaïe 43:10-11	
Doxologie	Nouveau Chant Chrétien No. 60	
Notre Père		
Credo des Apôtres		
Lecture	No. 8, Psaume 24	
Bible	Jean 18:4-5	
Cantique	37 Seigneur, donne-nous ta Parole	
Prière	Prière du Président	
Cantique pour la bénédiction des enfants	No. 484	
Cène	52 Tu nous as préparés	
Cantique	111 Sans but dans cette vie	
Message	« C'est moi »	
Cantique	301 Où que je doive aller	
Temps de témoignage et d'annonces		
Offrande	Nouveau Chant Chrétien No. 55	
Doxologie	Nouveau Chant Chrétien No. 63	
Bénédiction		
Postlude	Tous en prière silencieuse	NS 59



Youtube



Facebook



HomePage

Résumé de l'histoire de cette semaine

Evangile selon Jean, chapitre 18

Le sermon de cette semaine se concentre sur la déclaration de Jésus-Christ « C'est moi » dans le récit de son arrestation et de son procès, relaté dans Jean 18.

Lorsque les soldats sont venus l'arrêter en disant « Jésus de Nazareth », Jésus a répondu : « C'est moi ». Cette expression n'est pas une simple présentation de soi, mais reflète la même structure que celle utilisée dans l'Ancien Testament lorsque Dieu se présente comme « Je suis celui qui suis ». La puissance de cette déclaration est visible dans la réaction des soldats qui ont reculé et sont tombés à terre.

Cette déclaration « C'est moi » revêt quatre significations importantes :

1. **Affirmation de sa divinité** - Jésus révèle sa nature divine. Ce ne sont pas les paroles d'un simple homme, mais une déclaration manifestant la puissance et l'autorité de Dieu.
2. **Promesse d'amour et de protection** - Jésus a dit : « Si c'est moi que vous cherchez, laissez aller ceux-ci » (ses disciples). Même au moment de son arrestation, il protégeait ses disciples, démontrant son amour et son dévouement.
3. **Déclaration en tant que Roi de vérité** - Dans son dialogue avec Pilate, Jésus affirme : « Je suis roi ». Mais il explique que son royaume « n'est pas de ce monde » et déclare : « Je suis né et je suis venu dans le monde pour rendre témoignage à la vérité ».
4. **Invitation à prendre position** - La déclaration « C'est moi » de Jésus nous invite chacun à prendre une décision. Allons-nous croire en lui malgré nos faiblesses, comme Pierre ? Éviterons-nous de prendre position face à la vérité, comme Pilate ? Ou le rejeterons-nous, comme les chefs religieux ?

Aujourd'hui encore, Jésus qui déclare « C'est moi » se tient devant nous. Ouvrons nos coeurs à l'amour et à la vérité de Jésus qui marchait vers la croix, et renouvelons notre décision de croire qu'il est véritablement le Roi et le Sauveur.

Répondons aujourd'hui encore à l'invitation du Seigneur : « Quiconque appartient à la vérité écoute ma voix » (Jean 18:37).

Makoto Jobi